
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 28.01.2020

Top 8 Antrag auf einmalige Vereinsförderung

Herr Korn beantragt das Rederecht für Herrn Rohloff als Vorsitzenden des FC 
Schönberg 95. 
Das Rederecht wird einstimmig erteilt. 
Herr Rohloff weist darauf hin, dass das Problem drängt und die Winterpause 
verstrichen ist. Er bedankt sich für das Angebot, die Duschen in der Palmberghalle 
nutzen zu dürfen. Jedoch ist es aufgrund des täglichen Trainings nicht realisierbar. 
Die Halle ist zeitgleich anderweitig belegt.
Die vom Finanzausschuschuss gewünschten weiteren Unterlagen sind durch den 
Verein am 08.01.2020 vorgelegt worden.
Beschluss:
Der Sachverhalt soll mit den vorgelegten Unterlagen weiter im Finanzausschuss 
behandelt werden.
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen
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